

ANNE CARON LAURÉATE DU PRIX DU MEILLEUR OUVRIER DE FRANCE

Anne Caron, meilleure torréfactrice de France (2017) reçoit le titre de Meilleur Ouvrier de France (MOF), reconnaissance ultime pour cette orfèvre du café de spécialités qui maîtrise l'art de la torréfaction comme personne.

“

Aujourd'hui, je m'attèle chaque jour à perpétuer cette quête de l'excellence, avec le souhait de contribuer à une production plus durable, respectueuse de son environnement et de l'Humain.

”

Passion, Transmission, Torréfaction

Fondée, il y a plus de 45 ans, par le père d'Anne Caron, Sylvain Caron, les Cafés Caron sont aujourd'hui leader sur le marché du café de spécialité en France. Depuis la reprise de la société en 2005, Anne Caron n'a de cesse de perpétuer les valeurs qui ont fait le succès de la brûlerie Caron : l'exigence concernant l'excellence des grains, l'engagement pour une meilleure qualité de vie des producteurs et la recherche constante de réduction de l'impact sur l'environnement.

Avec plus de 100 000 cafés servis chaque jour, Anne poursuit l'œuvre de son père et veille à la préservation d'un savoir-faire précieux tout en s'engageant pour un monde du café plus durable.

Le style Anne Caron ?

Une passion sans concession doublée d'une parfaite maîtrise de l'aspect technique faisant d'elle à ce jour, une meilleure ouvrière de France.



MOF, LA RÉCOMPENSE D'UNE VIE

Le MOF est un concours d'excellence qui célèbre les métiers artisanaux en France depuis plus de 100 ans. Considéré comme l'un des plus prestigieux du pays, il est réputé pour sa rigueur et son exigence. L'examen se compose de 5 épreuves techniques, 1 épreuve de mise en situation professionnelle et l'épreuve phare : la présentation d'une œuvre. Les candidats doivent démontrer un savoir-faire exceptionnel et une maîtrise technique sans égale dans leur domaine respectif.

Anne Caron a su se distinguer sur l'épreuve phare du concours. En effet, pour l'œuvre, la torréfactrice a présenté une unité de torréfaction mobile en adéquation avec son ADN en incluant une forte dimension environnementale, sociale et a proposé un café à impact positif qui s'inscrit entièrement dans la durabilité de la terre à la tasse. Le principe étant de proposer du café torréfié sur une péniche, naviguant sur la Seine, et ainsi, de proposer des points de rendez-vous multiples pour mettre à disposition ce précieux café venu à la voile jusqu'au Havre, au travers de la capitale.

En remportant le prix du Meilleur Ouvrier de France, Anne Caron inscrit son nom dans l'histoire de cette compétition prestigieuse. Surtout, sa réussite exemplaire met en lumière la contribution des femmes dans le secteur de l'artisanat et leur capacité à exceller dans des métiers traditionnellement dominés par les hommes.

Les lauréats du concours deviennent de véritables références dans leur métier, participant ainsi à la préservation et à la promotion du patrimoine artisanal français.

“

Lorsque j'ai su que j'étais MOF, j'ai ressenti une joie immense : un moment de pur bonheur. Je suis vraiment très fière et heureuse de faire un clin d'œil au savoir-faire de mon père, il aurait aimé recevoir ce titre, mais le métier de torréfacteur n'était pas encore mis en avant à son époque. Aujourd'hui, on peut dire que l'élève a dépassé le maître.

”